
CM du mardi 23 février 2021 à 19h 

Salle des associations 
 

Présents : Nazarello Alonso, Nathalie Fougeray, Jérôme Garnier, Maguy Rossi, Alain Tetu, 

Séverine Bois, Véronique Corna, Claudine Debray, Marcel Ferre, Lionel Prinzivalli, Chaïta Aouit, 

Karine Kermaïdic, Edith Niez. 

Excusé : Yoann Mirabel. 

 

ORDRE DU JOUR : 

1. Eventualité de fermeture d’une classe à l’école de Sault-Brénaz 

- Dans le cadre de la nouvelle carte scolaire, rdv programmé le jeudi 21 janvier, avec Mme Julia 

Vuillaume, Inspectrice de l’Education Nationale. 

- Suite à cet entretien, envoi du courrier ci-joint à l’inspectrice de l’Académie à Bourg en Bresse. 

- La directrice de l’école, ainsi que les parents d’élèves ont été informés de nos différents courriers. 

- Au final, la classe ne sera pas fermée pour la prochaine rentrée scolaire 2021.  

 

2. PLU 

- Compte-rendu de la réunion du jeudi 4 février. 

- Réponse des élus aux points soulevés par les personnes publiques associées suite à la consultation 

du nouveau PLU. 

- Restait à voir les points rendus par la CDPENAF, la Chambre d’Agriculture et du Préfet.  

- Pendant 2 mois, le contrôle de légalité sera suivi et validé par un commissaire enquêteur. 

- - Mme Dally Martin rédigera le rapport final. 

 

3. SIABVA (Syndicat intercommunal d’aménagement du bassin versant de l’Albarine). 

- Le CM donne son accord sur la dissolution du SIABVA. 

- Quand la nouvelle convention sera rédigée, le CM se positionnera pour une gestion directe par la 

CCPA. 

 

4. Travaux Mairie 

- Le planning des travaux est respecté, jusqu’à 16 ouvriers sur le chantier. 

- Les menuiseries alu ont été livrées et posées dans cette première partie du chantier. 

- Les anciennes gaines de ventilation ont été démontées. 

- les couleurs des sols, murs, faïences et portes ont été sélectionnées. 

Les chappes ciment des 2 premières classes ont été coulées. 

 

5. Présentation de la maquette du Bulletin municipal 

- Afin de finaliser ce projet, une réunion est fixée au mercredi 10 mars à 19h 

 

6. Réunion communautaire de la CCPA 

- Compte-rendu de la réunion du lundi 8 février. 

- le point des 25 premiers passages en déchetterie pour les particuliers, gratuits et au-delà payants, 

est soulevé en conseil municipal. 

 

7. Démolition HLM n° 4 

- réunion du lundi 22 février. 

- 6 semaines pour la mise en place du protocole de désamiantage et du début de chantier (Dynacité). 

- Pose de barrières sur 15 à 20 m autour de l’HLM (Dynacité). 

- Dégazage et démontage de la cuve de fuel (Dynacité). 

- Réalisation du nouveau chemin d’accès aux garages vers étendages (Mairie). 

- Informer les locataires de ce nouvel accès (Mairie, via Darmet). 

- Informer les riverains du début de chantier (Mairie). 



 

8. CR réunion ‘’mutualisation des caméras’’ du lundi 8.02 

- Projet d’achat commun par bassin avec possibilité de subventions régionales et départementales 

(Ces subventions restent faibles, pour un coût de caméra encore élevé). 

- Notre système de vidéosurveillance est désormais fiable avec la dernière mise à jour du 

programme. 

- Le coût d’installation et d’entretien de notre parc reste beaucoup moins cher à la caméra. 

- Une décision reste à prendre car le contrat expire fin octobre.  

 

9.  Rencontre du lundi 25 janvier avec le Groupe Suez 

- Mise en conformité STEP, petits dysfonctionnements. 

- Devis pour entretien trimestriel des 3 pompes de relevage. 

- Aide et conseils pour une demande de convention par Torbel. 

- un rdv sera organisé par la suite avec Torbel pour avoir plus de précisions sur ce dossier. 

 

10. Rencontre du lundi 1 février avec Enédis 

- Voir possibilité de baisser la puissance compteur de la STEP (Jaune). 

- Supprimer la borne monophasée dans l’armoire forain Place de la Mairie. 

- Supprimer la ligne électrique maison Blum en vue de la démolition. 

 

11. Questions diverses  

- Analyses supplémentaires réalisées par le laboratoire Carso, suite à la pollution d’hydrocarbure d’un 

ruisseau à Porcieu : RAS sur les 6 analyses effectuées. 

 

- Fin emprunt EPF 2021 maisons Vachet et Fontanesi. 

 

- Formation budget avec le CDG (Centre de Gestion) ce jeudi 25 février. 

 

- Point sur les maisons Boz et Blum. 

* Une étude financière a été faite pour ces 2 bâtiments. 

* Déjà plusieurs demandes pour la petite maison Blum. 

* Pour le bâtiment Boz, voir si vente en un seul bloc ou en 3 parties. 

 

- Réunion à programmer avec Mme Perrusson sur le TIG (Travaux d’Intérêts Généraux). 

 

- Loyer de mars du restaurant ‘’Ô Fil de l’Eau’’. 

* Le CM décide la gratuité de la créance du mois de mars.  

 

- Demande d’un abri bus vers Delfosse. 

* Une demande d’abri bus a été faite directement au Conseil Général par des parents d’élèves. 

* Personne du CM n’a été démarché ou informé pour cette demande. 

* Le CM est d’accord pour financer la dalle béton alors que le Conseil Général prendra en charge 

l’abri bus. 

* Un rdv est à prendre avec la CNR pour l’implantation de cet abri bus. 

 

- Réunion le lundi 15 février avec le CSMV (Centre du Service Militaire Volontaire). 

* Ce centre recrute, forme et insère dans le secteur civil des jeunes de 18 à 25 ans avec peu ou pas 

de diplômes, sans emploi. 

* Des formations diversifiées sont proposées aux candidats sur 3 sessions.  

* Une brochure documentaire sera insérée dans le bulletin municipal. 

 

- Demande autorisation par une friterie ambulante. 

* Le CM est d’accord sur le principe mais attend les dates, les horaires et le lieu de vente avant 

validation définitive. 

 

- 14 juillet : le 14 juillet 2021 sera annulé. 



 

- Rencontre avec nos associations. 

* Un point est à faire avec nos différentes associations afin de recenser les besoins et les difficultés 

rencontrées sur 2020 et 2021. 

 

- Elections régionales et départementales des 13 et 20 juin 2021.  

 

 

- Prochain conseil communautaire le jeudi 4 mars 

 

- Prochain CM Le mardi 30 mars 

 


